



Pièces	2 Pièces
Superficie	46 m²
Référence	5063D
Prix	200 500 €

Toulon

Appartement à vendre (83000)

A vendre appartement t2 de 46m² entièrement rénové situé dans une rue calme au coeur de l'aguillon. Il dispose d'un séjour avec une cloison pour profiter d'un espace bureau ou chambrette, d'une cuisine moderne équipée, d'une grande chambre avec penderie et d'un balcon filant offrant une vue Dégagé sur chaque lever de soleil. Bien soumis aux statuts de la copropriété 1200 € /an copropriété de 23 lots (procédure en cours). Charges annuelles : 1200.00 euros. Gaetan dailleux (ei) agent commercial - numéro rsac : - .

Apartment for sale of 46 m² located in a quiet street in the heart of Aguillon Toulon. This charming apartment has a living room with a partition that enables the space to be turned into an office or bedroom. There is a modern fitted kitchen, a large bedroom with wardrobe and a long balcony offering a clear view of the sunrise. Property subject to co-ownership statutes 1200 € a year. For further information please contact Cellier & Coates toulon on 04 94 82 02 40

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

